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番組審議会 

第６７８回 

２０２４年１月１５日 

 

■ 審議会の構成    委員総数  １０名 

   委 員 長 音   好 宏 

           副委員長 江 澤 佐知子 

           委  員 尾 縣  貢   萱 野 稔 人 

                喜田村 洋 一  佐 藤 智 恵 

                洞 口 依 子  長 嶋  有 

                水無田 気 流  目加田 説 子 

 

         ＴＢＳテレビ 佐々木 社 長 

                龍 宝 取締役 

                井 田 取締役 

                三 城 コンテンツ戦略局長 

平 田 コンテンツ制作局長 

                坂 本 コンテンツ制作局バラエティ三部長 

石 原 コンテンツ制作局 

バラエティ三部 プロデューサ― 

                中 田 編成考査局長 

                菊   カスタマーサクセス部長 

                市 川 番組審議会事務局長 

                                                  

                       

■議事概要 

１．審議事項 

     （１）「バナナサンド」 

        ２０２３年１１月２８日（火）１９：００～２０：５７放送分 

     （２）その他 
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２．報告事項 

     （１）「ｎｅｗｓ２３」ＪＡ自爆営業報道について 

      

  ３．事務局報告事項 

     （１）視聴者からの声について 

     （２）次回審議会の議題及び日程について 

 

 

 

【委員の主な意見】（「バナナサンド」について） 

□バナナマンとサンドウィッチマンという「やさしい笑い」をするであろう 

二つのグループが進行役で安心して見ることができる。 

 

□スタジオのセットや出演者の服装がドリフターズの「８時だョ！全員集合」を

思い出させ、随所に懐かしさを感じた。家族で一緒に笑えて世代を超えて 

課題を共有することができる番組になっている。 

 

□バナナマンとサンドウィッチマンの組み合わせは最強だと改めて思った。 

 

□食べ残して冷たくなっている料理がずっと映っているのが気になった。 

 

□番組全体としてもう一段ブラッシュアップする段階に来ているのではないか。 

 

□人をおとしめるような笑いではない、家族全員でさらに楽しく豊かに笑えるよ

うなコンテンツを目指すことが、この番組としては正解だと思う。 

 

□さらにターゲット層を伸ばしていくだけの余力を持った素晴らしい番組である。 

 

□別撮りで撮っている制作途中の料理がとても美味しそうで 

 細かいところにも工夫があってよかった。 
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□もう少しＭＣの特徴を引き出すようなゲームであったり、トークであったりが 

 含まれていくと、バージョンアップしていけるのかなという印象を抱いた。 

 

□このようなゲーム番組は年配の方に対しても、脳トレーニングとして認知症 

 予防などにも良いような気がした。 

 

□この番組から YouTubeなどいろいろな形に展開することを研究して作られてい 

 ると思った。 

 

＊ ＴＢＳでは番組審議会委員のご意見を真摯に受け止め、今後の番組内容の

向上に活かしていく所存です。（ＴＢＳテレビ番組審議会事務局） 


